
Ata da 17ª Sessão Ordinária da 2ª Sessão Legislativa, da 14ª Legislatura da Câmara Municipal de Barra 
do Turvo, realizada aos 16 de novembro de 2022. 
 
Aos dezesseis (16) dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois (2022), a Câmara Municipal 

de Barra do Turvo realizou em sua Casa Legislativa, localizada à Rua Vereador Firmino Pedroso dos 

Santos, n. 440, Bairro Boa Esperança, a sua 17ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 14ª 

Legislatura, sob a Presidência do Vereador José Sandro Rodrigues do Nascimento e secretariada pela 

Vereadora Elizabete de Oliveira, Primeira Secretária, e pelo Vereador Isaqueu Pedrozo da Silva, Segundo 

Secretário. As 18 horas e 30 minutos (dezoito horas e trinta minutos), presentes os Vereadores e 

Vereadoras: Adilson de Lima, Cícero de Moura Neto, Elcio Silva Reis, Elizabete de Oliveira, Fátima 

Medeiros de Souza Amorim, Isaqueu Pedrozo da Silva, José Sandro Rodrigues do Nascimento, Luiz 

Mendes Cardoso dos Santos e Nádia de Jesus Cardoso dos Santos Rosa, havendo, portanto, número 

legal, o Senhor Presidente da Sessão declarou abertos os trabalhos. Dando início aos trabalhos foi 

colocada à disposição de todos os edis, cópia da seguinte Ata: Ata da 16ª (décima sexta) Sessão 

Ordinária, realizada aos 24 de outubro de 2022. Discutida e votada foi aprovada por unanimidade. Dando 

sequência o Presidente da Sessão determinou ao Segundo Secretário a leitura das seguintes Matérias do 

Expediente: I - Do Executivo Municipal: 01 – Ofício n. 411 da Secretaria Municipal de Administração – 

encaminhando Projeto de Lei n. 055 de 27 de outubro de 2 022 que “Estima a Receita e fixa a Despesa do 

Município de Barra do Turvo/SP para o exercício financeiro de 2023 e dá outras providências”, 02 - Ofício 

n. 413 da Secretaria Municipal de Administração – encaminhando Projeto de Lei n. 056 de 31 de outubro 

de 2 022 que “Dispõe sobre o serviço de inspeção sanitária e industrial de produtos de origem animal no 

Município de Barra do Turvo/SP, e dá outras providências”, 03 - Ofício n. 414 da Secretaria Municipal de 

Administração – encaminhando Projeto de Lei n. 057 que “Institui a Política Municipal de resíduos sólidos 

no Município de Barra do Turvo e dá outras providências”, 04 - Ofício n. 404 da Secretaria Municipal de 

Administração – encaminhando Leis Municipais n.831,832 e 833 assinadas, para arquivo, 05 - Ofício n. 

406 da Secretaria Municipal de Administração – encaminhando resposta ao Ofício n. 036 de autoria da 

Vereadora Fátima Medeiros de Souza Amorim, 06 – Ofício n. 407 da Secretaria Municipal de 

Administração – encaminhando resposta ao Ofício n. 034 de autoria da Vereadora Fátima Medeiros de 

Souza Amorim, 07 - Ofício n. 408 da Secretaria Municipal de Administração – encaminhando resposta ao 

Ofício n. 036 de autoria da Vereadora Fátima Medeiros de Souza Amorim, 08 - Ofício n. 409 da Secretaria 

Municipal de Administração – encaminhando resposta ao Ofício n. 096 de autoria dos Vereadores e 

Vereadoras desta Casa, 09 - Ofício n. 410 da Secretaria Municipal de Administração – encaminhando 

resposta as Indicações n. 101,102,103,105,105,106,108,109, 11 e 113 de autoria dos Vereadores e 

Vereadoras desta Casa, 10 - Ofício n. 417 da Secretaria Municipal de Administração – encaminhando 

resposta ao Ofício n. 017 de autoria da Vereadora Elizabete de Oliveira, 11 - Ofício n. 418 da Secretaria 

Municipal de Administração – encaminhando resposta ao Ofício n. 018 de autoria da Vereadora Elizabete 

de Oliveira, 12 - Ofício n. 420 da Secretaria Municipal de Administração – encaminhando Projeto de Lei n. 

059 de 07 de novembro de 2022 que “Altera o anexo III da Lei Municipal 598/2017 e dá outras 

providências”, 13 - Ofício n. 421 da Secretaria Municipal de Administração – encaminhando Projeto de Lei 

n. 060 de 07 de novembro de 2022 que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar Convênio com o 

Departamento de Estradas de Rodagem do Estado de São Paulo – DER/SP, e dá outras providências”, 14 

– Ofício n. 423 da Secretaria Municipal de Administração – encaminhando resposta ao Ofício n. 110 de 

autoria do Vereador José Sandro Rodrigues do Nascimento. O Presidente da Sessão encaminhou os 

Projetos de Lei n. 055, 056, 057, 059 e 060 para as comissões correspondentes para análise e emissão do 

respectivo parecer. II - Do Legislativo Municipal: 01 – Projeto de Lei n. 58, de 04 de novembro de 2022 que 

“Dá Denominação a Rodovia Municipal”, 02 – Projeto de Resolução n.03/2022 que “Dispões sobre a 

criação de Comissão de Avaliação de Bens Inservíveis do Legislativo Municipal”, 03 – Emenda 

Modificativa n. 002 – que modifica o Artigo 2º do Projeto de Resolução n. 02/2022 que “Dispõe sobre a 

alteração da Resolução n. 003 / 2006, que estabeleceu o Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Barra do Turvo e dá outras Providências”, 04 - Balancetes da Receita e da Despesa do Legislativo 

Municipal referente ao mês de outubro de 2022. O Presidente da Sessão encaminhou o Projeto de Lei n. 

058 para as comissões correspondentes para análise e emissão do respectivo parecer, informou que 

Emenda Modificativa será discutida e votada na Ordem do Dia, informou que os Balancetes da Receita e 



da Despesa do Legislativo Municipal referente ao mês de outubro de 2022 estão à disposição dos 

interessados para consulta. III – De Terceiros: 01 – Ofício RR 319/2022 – da Companhia de Saneamento 

Básico do Estado de São Paulo – em atendimento a Lei de Responsabilidade Fiscal, encaminhando 

informações relevantes para a montagem e construção das peças orçamentárias, bem como para as 

programações e execuções financeiras, 02 – Ofício C.ECR n. 1852/2022 do Tribunal de Contas do Estado 

de São Paulo – ref. ao Processo TC-006087/989/20-  Contas da Câmara Municipal de Barra do Turvo – 

exercício de 2021 – responsável José Sandro Rodrigues do Nascimento – Presidente, 03 – Ofício n. 

1128/22 do Ministério Público do Estado de São Paulo – encaminhando recomendações ref. a Lei 

Municipal n.670/2019. Nada mais havendo a tratar na fase do Expediente, transcorrido o intervalo 

regimental nos termos do Artigo 124, do Regimento Interno, passou-se à Ordem do Dia que constou da 

seguinte pauta: 01 - Emenda Modificativa n. 002 – que modifica o Artigo 2º do Projeto de Resolução n. 

02/2022 que “Dispõe sobre a alteração da Resolução n. 003 / 2006, que estabeleceu o Regimento Interno 

da Câmara Municipal de Barra do Turvo e dá outras Providências”, 02 - Projeto De Resolução n. 02, de 19 

de outubro de 2022, que Dispõe sobre a alteração da Resolução n. 003 / 2006, que estabeleceu o 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Barra do Turvo e dá outras Providências”, nova redação com 

Emenda n. 002/2022. O Presidente da Sessão colocou o item 01 da pauta da Ordem do Dia em discussão. 

Como ninguém quis fazer uso da palavra o Presidente da Sessão colocou a Emenda em votação, sendo 

aprovado por unanimidade. Em seguida o Presidente da Sessão colocou o item 02 da pauta da Ordem do 

Dia em discussão. Como ninguém quis fazer uso da palavra o Presidente da Sessão colocou o Projeto de 

Resolução em votação, sendo aprovado por unanimidade. Não havendo outras matérias para a Ordem do 

Dia o Presidente da Sessão declarou aberto o uso da Tribuna aos Vereadores inscritos regimentalmente, a 

chamada foi realizada pelo Segundo Secretário. Fez uso da palavra o Vereador O Vereador Elcio Silva 

Reis falando sobre sua visita junto ao Vereador Adilson de Lima nas obras da cachoeira, relatou que já 

havia feito Ofícios solicitando que fosse realizada a sinalização das obras, pois muitos vão até o local e 

não sabem que o trecho está fechado, disse que é triste falar e que não é nada pessoal, mas que são 

muitas obras com a mesma empresa, citando o salão multiuso, as obras da Câmara, as obras do acesso a 

cachoeira, da praça, da feira livre, da quadra da ginásio, sem falar dos retoques que a empresa tem que 

estar fazendo, o que acontece é que são poucos funcionários e conforme se acelera em uma obra a outra 

fica parada e acaba não terminando nenhuma delas, disse que já falou com o Prefeito e com o Engenheiro 

responsável e segundo eles está tudo certo, mas que deixa essa cobrança para que as obras sejam 

finalizadas, que estão aqui para cobrar e fiscalizar. Falou sobre o Projeto de Lei que foi aprovado em 

Iporanga nessa semana que passou e denomina a estrada Barra do Turvo - Iporanga, citou que estiveram 

presentes na sessão que aprovou o mesmo e citou que o Prefeito Dr. Jefferson também estava lá, disse 

ainda que já solicitou um Projeto aqui para Barra do Turvo com a mesma finalidade, dar nome a Estrada 

como forma de homenagear o Sr. José Maria Santos, mais conhecido como Juquica, parabenizou os 

responsáveis pelo Projeto lá de Iporanga pela iniciativa e falou ainda sobre a aprovação do convênio com 

o DER e o início das obras marcados para dezembro. Falou sobre a situação das estradas e que já fez as 

solicitações de manutenções, principalmente nos bairros próximos da BR, disse que devido ao período 

eleitoral o material fresado não estava podendo ser carregado, mas que o período eleitoral já passou faz 

dias e as manutenções continuam pendentes, há muitos bairros em situação de abandono. Em seguida 

fez uso da palavra o Vereador Luiz Mendes Cardoso dos Santos falando sobre falando sobre o convênio 

com o DER para dar início às obras, ressaltou que é um projeto de suma importância e esperado pela 

população há muitos anos, falou ainda sobre o Projeto que dá nome a mesma estrada e parabenizou os 

idealizadores da propositura, pois o homenageado é realmente merecedor. Falou sobre os projetos que 

dão nome às ruas e os critérios que devem ser levados em consideração para denomina-las, que devem 

ser pessoas que realmente fizeram parte da história do local, pessoas que de alguma forma contribuíram 

para o desenvolvimento do Município e que são importantes para a nossa história. Voltou a falar sobre o 

Plano Diretor e que as estradas que estão inseridas nele ainda não possuem nome, que são mais de 50 

ruas que os próximos vereadores terão que analisar e ter critérios para dar denominação nas mesmas. 

Falou sobre as obras de sinalização que estão em andamento e sobre os trabalhos das RDS, APAS e 

sobre as indicações que serão feitas junto aos Conselhos de Meio Ambiente de São Paulo e demais 

órgãos competentes, principalmente para auxiliar na questão das ligações de energia elétrica. Como mais 

ninguém quis fazer uso da palavra o Presidente da Presidente da Sessão José Sandro Rodrigues do 



Nascimento convocou os Senhores Vereadores e Senhora Vereadora para uma Sessão Extraordinária 

logo após o término desta para deliberação das seguintes matérias: 01 - Projeto de Lei n. 060 de 07 de 

novembro de 2022 que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar Convênio com o Departamento de 

Estradas de Rodagem do Estado de São Paulo – DER/SP, e dá outras providências”, 02 - Projeto de 

Resolução n.03/2022 que “Dispões sobre a criação de Comissão de Avaliação de Bens Inservíveis do 

Legislativo Municipal”. Convocou ainda para a próxima Sessão Ordinária a se realizar dia 28 de novembro 

no horário regimental. Nada mais havendo a tratar, levantou-se a Sessão as 19 horas e 50 minutos 

(dezenove horas e cinquenta). E para constar, eu, Elizabete de Oliveira, Primeira Secretária, determinei a 

lavratura da presente Ata, que depois de lida e aprovada, vai devidamente assinada.  

Aprovada em 28/11/2022   
Resultado: APROVADA POR UNANIMIDADE. 
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